



Z3R0D et la Fédération Française de Triathlon : un partenariat d'excellence renouvelé jusqu'aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Los Angeles 2028

Depuis 2017, Z3R0D accompagne les triathlètes et paratriathlètes français dans leurs exploits sur la scène internationale, incarnant un partenariat d'exception basé sur des valeurs communes : **performance, innovation, et savoir-faire à la française.**

Ce renouvellement de partenariat pour l'olympiade 2025-2028 s'inscrit dans la continuité d'une collaboration marquée par des succès éclatants. Après la médaille de bronze du relais mixte aux Jeux de Tokyo 2020, l'or de Cassandre Beaugrand et le bronze de Léo Bergère à Paris 2024, les athlètes français continuent de briller sur les courses internationales, illustrant le dynamisme et le talent de cette discipline en plein essor.

Pour cette nouvelle étape, Z3R0D aura l'honneur de poursuivre son rôle d'équipementier officiel de la Fédération Française de Triathlon, en fournissant aux équipes de France des tenues de course, d'entraînement pour les trois disciplines, ainsi qu'une gamme lifestyle et des accessoires.

L'objectif : mettre les athlètes dans les meilleures conditions pour conquérir de nouveaux sommets.

"On ne change pas une équipe qui gagne." Ce partenariat va également célébrer l'excellence tricolore avec la sortie d'une **nouvelle collection exclusive** aux couleurs de la France, disponible à partir de mars 2025. Ces produits, résolument modernes, allient des designs audacieux à des couleurs vibrantes qui reflètent l'énergie et la passion du triathlon français tout en incarnant l'élégance et la technicité qui caractérisent notre savoir-faire. Ils seront accessibles au grand public et raviront tous les passionnés de triathlon.

Un grand merci à la F.F.TRI. pour cette confiance renouvelée. Ensemble, nous sommes prêts à écrire un nouveau chapitre d'excellence jusqu'aux Jeux de Los Angeles en 2028.